

ATENEEO IBEROAMERICANO de PARIS

5 rue LAS CASES - PARIS 7ème (métro SOLFERINO)

- ACTIVIDADES CULTURALES DEL MES DE ABRIL DE 1987.-AÑO XXX-

- MIERCOLES 29, a las 5 y 30 de la tarde, nuestra TERTULIA mensual, en el 20-26 de la Rue Marie Stuart, Paris 75002, (Metro: Halles, salida Rambuteau) el Sr.D.

FELIX CORELLA de la VEGA

Profesor, Vice-Presidente del ATENEEO, continuará su disertación sobre,

O R I E N T A C I O N E S D E L N U E V O M U S E O

D'ORSAY.

Con diapositivas de la colección personal del orador. Se ruega puntualidad, para mejor dialogar con el orador, en nuestro ambiente de tertulia.

30 ANIVERSARIO DE LA FUNDACION DEL ATENEEO: Con nutrida asistencia y con la presencia del Exmo. Sr. Embajador de Venezuela en la UNESCO y una representación de la Agregaduría Cultural Española, tuvo lugar el 22 de Marzo el banquete aniversario en el célebre e histórico RESTAURANTE PROCOPE. Excusaron su asistencia el Exmo. Sr. D. Jose-Luis SALCEDO-BASTARDO, Embajador de Venezuela en Londres, el Sr. D. Pierre VILAR y el Sr. D. Pierre DARMAN GEAT, Miembros de nuestro Comité de Honor y se recibió una carta muy afectuosa de la Sra. D. Plácida CAÑIZARES DE VALERA, imposibilitada de desplazarse. Después de la intervención del Sr. GARDÓ, el Sr. D. Salvador PEDRAGOSA leyó un trabajo suyo sobre la SOLIDARIDAD, que dió origen a un diálogo muy animado y de cierta altura, interviniendo bastantes comensales que, de esa forma, cerraron esta reunión con una presencia y actividad que deseamos tenga siempre el ATENEEO. Y ahora.....!a por 30 años más de vida !

FUNDACION INTERNACIONAL ANTONIO MACHADO DE COLLIOURE:

Se celebró el 48 aniversario de la muerte de D. Antonio, en la Casa de la Cultura de dicha Ciudad, con la intervención del poeta Sr. F. Jacinto-Luis GUERENA, quién hizo resaltar en su intervención el pensamiento humanista de D. Antonio hacia lo universal. Antonia RODRIGO más tarde presentó unas aletuyas, en la que retrazó la vida de Machado, La ofrenda floral en el cementerio terminó la mañana. La Asamblea de la tarde tuvo que tratar un problema muy delicado respecto a la unidad de actividades entre la Asociación Nacional Antonio MACHADO de Madrid y la Fundación, con respecto a la organización de los Premios ANTONIO MACHADO y su ubicación, proyecto que la Asamblea no aceptó y que debe estudiarse, si se acepta, en Asamblea General Extraordinaria, convocada a tal efecto. Así se acordó al final.